
Domenica 5 Gennaio  2019
 Lit. Ore: II° Sett. Del Salterio

II Domenica
dopo 

Natale 

Ore 8.00:   Porto
Ore 8.45:   S.Messa
Ore 10.00: per la Parrocchia
Ore 11.30: def. De Longhi Regina (ann.)
Ore 17.30: Vespri (Suore di Porto)                

Ore 8.00:   S.Messa 
Ore 8.45:   S.Messa
Ore 10.00: per la Parrocchia
Ore 11.30: def. Contessotto Alfredo
                   def. Tindaro Cafarelli (ann.)

Mercoledì  8  Gennaio 2019
Tempo di Natale

Martedì  7  Gennaio 2019 
Tempo di Natale

Venerdì  10  Gennaio  2019
 Tempo di Natale

Domenica 12 Gennaio  2019
 Lit. Ore: I° Sett. Del Salterio

 Battesimo 
del 

Signore 

Sabato  11  Gennaio  2019
Tempo di Natale

  

 Ore 18.30: S.Messa

  Ore 8.00:  S.Messa (Porto)
  Ore 8.45:  def. Sergio Agostoni
  Ore 10.00: def. Matteo Finotto (XII° ann.)
   def. Zago Ambrogio, Italia, Clementina,
    Enrico e Alfredo
  Ore 11.30: per la Parrocchia
     def. Alessandrina Torresan (IV°ann.)
  Ore 17.30: Vespri (Porto)

 Ore 8.00:   S.Messa 

 Ore 18.30:  def. Bortolanza Elisabetta e
                    Orlando

 Ore 18.30:  def. Sorelle Lozza

  

                   
  

esempio luminoso con l'umiltà della sua vita e la sua predicazione vibrante e capace di 
scuotere le coscienze.  Tanti segni pone Dio nelle situazioni più ordinarie della nostra 
esistenza perchè possiamo glorificarlo per la magnificenza delle sue opere e accogliere i 
suoi comandamenti come risposta alla sua alleanza (Vangelo): se la nostra vita sarà 
illuminata da Dio, sarà vita piena nel suo nome!     

Preghiera
 Signore Gesù, talvolta mi sorprendo a pensare cosa sarebbe stata la mia
esistenza se non avessi incontrato te, il Verbo della Vita... All'apparenza,

forse, il mio percorso non sarebbe stato molto differente, ma è nel profondo
che sarebbe mancato qualcosa e Qualcuno.

Sì, tu dai senso ed orientamento alla mia avventura: non mi sottrai alla
fragilità, alla necessità di cercare, di faticare e di lottare, ma in ogni
frangente mi dai la certezza di non essere gettato nella casualità, né

abbandonato alle mie forze.

Essere figlio di Dio: un'espressione che rimane senz'altro misteriosa.
Impossibile scandagliarne ogni aspetto. Impossibile abbracciarla

con la precisione netta di una formula.                          

 E tuttavia possiamo sempre tentare di raccontare ciò che la caratterizza:
la fiducia in un Padre che ci ama sempre,

anche quando ci allontaniamo da lui;
una comunione profonda che nulla può spezzare;

una speranza ardente che nessuna prova può incrinare;
un dono di grazia dal quale lasciarsi trasformare come argilla docile. 

AMEN

 
AUGURI DI BUON ANNO 2020! 

Lunedì  6  Gennaio 2019
Epifania del Signore

Solennità

 
 Ore 18.30: def. Aldo Rudatis

Giovedì  9 Gennaio 2019
Tempo di Natale



                                  Avvisi 

• DOMENICA  5 GENNAIO: SECONDA DOMENICA DOPO NATALE. IL TEMPO DI NATALE, CHE

SI ESTENDE AL DI LÀ DELL'OTTAVA DI NATALE, È IL TEMPO IN CUI LA CHIESA, SULLA BASE

DELLA SCRITTURA, APPROFONDISCE IL MISTERO DELL'INCARNAZIONE, MEDITA I TESTI BIBLICI

DELL'ANTICO TESTAMENTO E CERCA DI COGLIERE I PRIMI PASSI DELLA RIVELAZIONE GESÙ,
PRIMA E DOPO IL SUO BATTESIMO. - ORE 17.30: VESPRI   (SUORE DI PORTO)

• PROSEGUE LA COLLETTA “UN POSTO A TAVOLA  “  CHE VA AD AIUTARE LE MISSIONI

DIOCESANE. CERCHIAMO DI SOSTENERE QUESTA COLLETTA PER VIVERE L'AVVENTO NELLA

CARITÀ E NELLA CONDIVISIONE. 

• DOMENICA 5 GENNAIO 2020, ORE 20.45: IL “NOI – ORATORIO”,  CON IL GRUPPO

ANIMATORI E GLI SCOUT, ORGANIZZA IL TRADIZIONALE “PAN E VIN”   CON L'ACCENSIONE

E LA BENEDIZIONE DEL FUOCO,  LA DISTRIBUZIONE DEI DOLCI AI BAMBINI E PINZA E VIN

BRULÉ PER TUTTI (A FIANCO DELLA CHIESETTA DEL GESCAL).

• LUNEDÌ 6 GENNAIO 2020: SOLENNITÀ DELL'EPIFANIA DEL SIGNORE. OGGI È IL GIORNO

DELLA MANIFESTAZIONE DI CRISTO SIGNORE:  IL BAMBINO DI NATALE È CRISTO, COLUI

CHE È ATTESO PER GUIDARE I POPOLI VERSO LA LUCE DELLA SALVEZZA. OGGI NASCE IL

NUOVO POPOLO DI DIO,  UN TEMPO LIMITATO A UNA NAZIONE E DIVENTA UN POPOLO DI

TUTTE LE RAZZE,  UNA CHIESA UNIVERSALE.  -  OGGI SI CELEBRA LA GIORNATA DELLA

SANTA INFANZIA. - ORARIO DELLE S.MESSE: ORE 8.45; ORE 10.00; ORE 11.30. 

• DOMENICA 12 GENNAIO: BATTESIMO DEL SIGNORE.  IL BATTESIMO DI CRISTO È UNA

MANIFESTAZIONE SPLENDIDA DELLA SUA MISSIONE NEL MONDO.  MENTRE IL PADRE

PROCLAMA IL SUO AMORE PER LUI,  LO SPIRITO SANTO LO RIVESTE DELLA SUA LUCE.
GESÙ È “IMMERSO”  NELL'ACQUA DEL GIORDANO DA GIOVANNI BATTISTA.  EGLI CI

“IMMERGERÀ” CON LA SUA MORTE E RISURREZIONE NELLA VITA ETERNA.  

• RIPRESA DEL CATECHISMO E DEI GRUPPI DELLE SUPERIORI E LE ATTIVITÀ SCOUT E ACR.
IN QUESTA SETTIMANA RIPRENDONO LE ATTIVITÀ DEI GRUPPI DELLE SUPERIORI E IL

CATECHISMO SECONDO IL TURNO DEL MERCOLEDÌ . SI RACCOMANDA AI GENITORI DI AVERE

A CUORE QUESTO MOMENTO DI FORMAZIONE CRISTIANA E DI FAVORIRNE LA

PARTECIPAZIONE!

• LE ISCRIZIONI ALLA SCUOLA DELL'INFANZIA E AL NIDO INTEGRATO”S.MARIA BERTILLA”,
PER L'ANNO SCOLASTICO 2020/21  SI RACCOLGONO DA MARTEDÌ 7 GENNAIO   FINO A

COMPLETAMENTE DEI POSTI DISPONIBILI.  DOMENICA 12 GENNAIO SI ATTUA L’INIZIATIVA

“SCUOLA APERTA” PER IL NIDO E L’INFANZIA DALLE ORE 10.00 ALLE ORE 12.30.

• ABBONAMENTI PER IL 2020: IL COSTO DELL'ABBONAMENTO A VITA DEL POPOLO È DI 50
EURO; PER INFORMAZIONI SI PREGA DI CONTATTARE LA SIG. ROBERTA BOTTER.

Dal Vangelo secondo Giovanni (1,1 – 18) 
In principio era il Verbo, e il Verbo era presso Dio e il Verbo era Dio. Egli era, in 
principio, presso Dio: tutto è stato fatto per mezzo di lui e senza di lui nulla è stato fatto di
ciò che esiste. In lui era la vita e la vita erra la luce degli uomini, la luce splende nelle 
tenebre e le tenebre non l'hanno vinta. Venne un uomo mandato da Dio: il suo nome era 
Giovanni. Egli venne come testimone per dare testimonianza alla luce, perchè tutti 
credessero per mezzo di lui. Non era lui la luce, ma doveva dare testimonianza alla luce. 
Veniva nel mondo la luce vera, quella che illumina ogni uomo. Era nel mondo e il mondo 
è stato fatto per mezzo di lui; eppure il mondo non lo ha riconosciuto. Venne fra i suoi, e i
suoi non lo hanno accolto. A quanti però lo hanno accolto ha dato potere di diventare figli 
di Dio: a quelli che credono nel suo nome, i quali, non da sangue né da volere di uomo, 
ma da Dio sono stati generati. E il Verbo si fece carne e venne ad abitare in mezzo a noi; e
noi abbiamo contemplato la sua gloria, gloria come del Figlio unigenito che viene dal 
Padre, pieno di grazia e di verità. Giovanni gli dà la testimonianza e proclama: Era di lui 
che io dissi: Colui che viene dopo di me è avanti a me, perchè era prima di me”. Dalla 
sua pienezza noi tutti abbiamo ricevuto: grazia su grazia. Perchè la legge fu data per 
mezzo di Mosè, la grazia e la verità vennero per mezzo di Gesù Cristo. Dio, nessuno lo ha
mai visto: il Figlio unigenito, che è Dio ed è nel seno del Padre, è lui che lo ha rivelato. 
Parola del Signore. - Lode a te, o Cristo 

Le altre letture sono: Primo Libro del Siracide (24,1 – 2.8 - 12) 
Lettera di san Paolo apostolo agli Efesini (1,3 – 6.15 – 18) 

                    “ E il Verbo si fece carne... ” 
A quanti accolgono il Verbo, Dio dà il potere di diventare suoi figli, i quali sono tali 
non per virtù propria, ma perchè generati da lui. E' questo il grande messaggio che la 
liturgia ci consegna in questa domenica, che si pone come una pausa di riflessione e 
di contemplazione del mistero celebrato nell'ottava di Natale. Un mistero che non 
sfugge completamente alla mente e al cuore, in quanto Dio ha posto la sua tenda in 
mezzo a noi (I°Lettura), ma che chiede l'adesione della nostra fede per poterlo 
conoscere più profondamente (II°Lettura), vivendo così nel suo amore. Il Signore 
non ci priva degli aiuti per compiere questo cammino: Giovanni il Battista ne è un  
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